

令和5年11月1日(水)発行

令和5年度 第6号

鹿児島県立明桜館高等学校



明桜館だより

Bright Flowers, Bright Smiles, Meiokan



この「明桜館だより」は明桜館高校の取り組み,明桜館生の活躍などをお届けします。

◆お知らせ◆

明桜館高等学校学校説明会は、11月2日(木)県民交流センター(19:00～)で行われます。

交通安全教室

9月27日(水)



マジオドライバーズスクールの方をお招きし、交通安全教室が実施されました。講師の方に原付の運転方法や注意点などお話をいただきました。

ベトナムの高校生とオンライン交流

10月2日(月)～



文理科学科1年生で、教室から世界へ!グローバルクラスのオンライン授業が実施されました。ベトナムの高校生とオンラインで慣れない英語で自己紹介などを行い、コミュニケーションを図りました。

明桜館クリーンタイム

10月6日(金)

明桜館クリーンタイムの活動で、全校生徒校外に出て、地域の清掃活動を行いました。ごみや落ち葉拾い、溝の清掃をしました。一生懸命取り組みました。



「燃ゆる感動かごしま国体」

10月7日(土)



「燃ゆる感動かごしま国体」が、開催され7日の総合開会式では、ウエイトリフティング競技に出場した保健体育科の下原卓朗先生が、堂々と選手宣誓をしました。

開会式にもダンス部も出演し、他校の方々と一緒にパフォーマンスを披露しました。



【少年男子柔道競技】

鹿児島県チームは、広島県チームに僅差で敗れました。これまでたくさんの応援ありがとうございました。今後の目標に向かって頑張ります。



【ウエイトリフティング競技】
全校生徒がパブリックビューイングで応援しました。下原先生は、総合2位を収めました。



学校説明会(本校)

10月21日(土)



本校において学校説明会を開催しました。多数の参加をいただきました。在校生による学科紹介等を行いました。今後ご希望に応じて学校説明をさせていただきます。気軽にお問い合わせください。

商業科「稲刈り体験」

10月21日(土)

商業科課題研究「チャレンジ明桜館事務局!」の22名の生徒が今年も「稲刈り体験」をしました。生産者の原口様をはじめ岩戸地区の方々に丁寧に教わりながら稲刈りをしました。作業の後は、新米を使ったお弁当をおいしくいただき、貴重な体験ができました。



ボランティア活動 【赤い羽根共同募金】

10月28日(土)



生徒会執行部が、Aコープ郡山店にて「赤い羽根共同募金」の活動を行いました。温かいお声かけをいただきました。ご協力いただきありがとうございます。

【郡山地域体育祭】10月29日(日)

「郡山地域体育祭」が行われ、柔道部が日頃お世話になっている地元の行事に参加しました。

競技の補助や最後の片付けまで頑張りました。



明桜館の紹介

ブログでは明桜館高校の日常を公開しています。興味のある方は是非ご覧になってください。

